



Ebano S.L.P 27/ENERO/2025

Secundaria Melchor ocampo

Comunicación social

### **BASQUETBOL ESTUDIANTIL**

La Escuela Secundaria Federal Melchor Ocampo fue sede del Regional de Básquetbol Estudiantil, donde se llevó a cabo la ceremonia de inauguración y el torneo en las ramas varonil y femenil del nivel de secundarias federales.

Durante el evento, el director del plantel, Mtro. Juan de Dios Guerrero González, dio la bienvenida a las y los participantes, deseándoles el mayor de los éxitos en esta justa deportiva que promueve la sana convivencia, el trabajo en equipo y el espíritu deportivo entre la juventud.

En representación de nuestro presidente municipal, Lic. José Guadalupe Ordaz, asistió la Regidora de Educación, Profesora Nora Hilda Soriano Mercado, así como el Director de Fomento Deportivo, quienes reiteraron el compromiso del Gobierno Municipal con el impulso al deporte y la educación, reconociendo el esfuerzo de estudiantes, docentes y organizadores para hacer posible este importante encuentro regional.

El Gobierno Municipal 2024–2027 continúa respaldando acciones que fortalecen el desarrollo integral de nuestra niñez y juventud.

